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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

 

Q1：これから 文化紹介
しょうかい

の 発表
はっぴょう

を します。 

①ふんか ②ふんが  ③ふっか  ④ぶんか 

 

Q2：午後
ご ご

から、消防
しょうぼう

署
し ょ

で 火
か

を 消
け

す 体験を します。 

①たいけん ②たっけん  ③たいけ  ④だいけん 

 

Q3：学校
がっこう

見学
けんがく

の 日時を 忘
わす

れてしまいました。 

①ひじ  ②ひとき  ③にちじ  ④にちどき 

 

Q4：試験
し け ん

の会場を 間違
ま ち が

えて、受
う

けられませんでした。 

①かいしょう ②かいじゅう ③かいじょお ④かいじょう 

 

Q5：この 会議室
か い ぎ し つ

の 定員は、5名
めい

です。 

①てんいん ②でいいん ③ていいん  ④でんいん 

  


